

El Informante p.8

La Jornada Electoral se llevó cabo sin incidentes y se contó con una copiosa participación ciudadana en las urnas.

Al dar continuidad a la Sesión Permanente de Seguimiento a la Jornada Electoral de la Elección Extraordinaria de Atlautla 2022, el Consejo General del Instituto Electoral del Estado de México (IEEM), reportó que la Jornada Electoral se llevó cabo sin incidentes y se contó con una copiosa participación ciudadana en las urnas.



Acude ciudadanía de Atlautla a votar en la elección extraordinaria: IEEM

En este sentido, el Secretario Ejecutivo, Francisco Javier López Corral, dio cuenta que se han atendido observaciones, las cuales fueron verificadas por personal de la junta municipal y del órgano central, sin presentarse algún asunto grave, además, a través del Sistema Informático de Apoyo a los Cómputos Distritales y Municipales (SIAC), también se corroboró que todo transcurrió con normalidad. Con el cierre de casillas, comenzó el escrutinio, cómputo y llenado de actas, junto con el traslado y resguardo de paquetes. Además, dio inicio el Programa de Resultados Electorales Preliminares (PREP), para lo cual un notario público en presencia de integrantes del Consejo General, certificó que las bases de datos estuvieron en ceros. En este sentido, la Consejera Presidenta, Laura Daniella Durán Coja, destacó que además de atender y verificar las observaciones realizadas por las representaciones de los partidos políticos, se continuará informando a la ciudadanía

del municipio a través de las redes sociales, así como atendiendo las consultas realizadas al Centro de Orientación Electoral (COE), por WhatsApp al número 722 784 9978 o llamar al 800 712 4336. Añadió que los resultados preliminares podrán ser consultados en tiempo real en la página www.ieem.org.mx o a través de alguno de sus difusores autorizados, cuyos datos son de carácter informativo, ya que los definitivos se conocerán el próximo miércoles cuando se realicen los Cómputos Municipales correspondientes.

